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2017～2018年度イァンH.S~ラィズリーNo. 1 1 ローダ')_:変化をもたらす
ROTARY:MAKINGADIFFERENCE

東RC西川誠也会長挨拶 ’今日の例会

第1657回 平成29年10月3日（火）

クラブフォーラム

先回の例会

第1656回 平成29年9月26日（火）晴

神野菫行ガバナー公式訪問
東・千種・昭和SRC合同例会

■ 二 『･

仕と親睦、シンプルにこの3つを掲げました。それに先

立ちまして､やはりコミュニケーションが一番大事だと

思います。会員はいま90名ですが、会員増強委員会は

100名を目指すということで頑張っています。

その中で、今日久しぶりに千種・昭和・東と、3つのク

ラブが一同に会して、彗段会わない昔の仲間たちの顔が

あちらこちらに見えています。

神野ガバナーのお話で、金沢に赴任された時の事をお聞

きしました。金沢には8つの□一タリークラブがあっ

て、そのクラブの会員同士のメーキャップは無料で、ど

こへ行ってもいい。と、いうのが金沢では当たり前のこ

とで、こちらに戻ったらそれぞれ払わなければいけな

い。これは予算的なこともあるのでしょうが、できれば

将来、この3クラブはどこに出てもフリーで行けるよう

な環境ができたらと思います。

3クラブが今日のように一堂に会すことは滅多にあり

ませんが。これからは積極的に何かいろいろな交流がで

きたら嬉しいです。

今日はガバナーのお話をじっくり伺いたいと思いま

す。ありがとうございました。

◆会長幹事懇談会 11 ：30～12：20
~~~ ~~~~~
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ガバナー神野軍行 地区幹事加藤定伸

東RC 会長西川誠他 幹事 安井元司

昭和RC会長渡邊直樹 副幹事巣山公康

千種RC会長吉田玄 幹事 福井浩造
（敬称略）
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◆君が代

◆奉什の理想

◆来訪者紹介

RI第2760地灰ガバナー神野三行様

RI第2760地区幹事 加藤定伸様 |昭和RC渡邉直樹会長挨拶
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◆出席報告

正会員 35（31）名 出席27名

名誉会員 1名

出席率（名誉会員除く） 87． 10%

前々回9／12（修正出席率） 96．77％

’
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会長テーマドタラブ⑳未来邊創叩謀し生う』 本紙脚識縦稚眺てお脆弗



思いから「和み楽しむ□一タリー・ファースト」とのク

ラブ方針を揚げました。

そして神野ガバナーの行動指針く今日からのロータリ

ーを楽しむための実践項目＞五つを速やかに実行する

ことが､何よりクラブの品格を上げ会員増強につながる

と確信し、まずクラブ戦略委員会を設置いたしました。

そして新会員もすでに3名を数えております。

もうガバナー賞を頂いたも同然であります、

また、来年5月には、名古屋昭和ロータリークラブ特

別事業例会として、昭和区役所および区民、インターア

クトクラブとともに「ぶらり昭和区マップ」…これは昭

和区の名所旧跡を地域ごとに表わした地図のことで昭

和□－タリークラブも制作に携わっております…

このマップをたどって、散策しながら清掃活動をする

「ウォーキングクリーン昭和」を企画しております。

私どもは、この事業を社会奉仕活動および青少年奉仕活

助の一環として地域社会へのロータリーブランドの認

知度向上を図るのに、絶好の機会と捉えています。

このように、今日からの□－タリーを和み楽しみなが

ら、実践項目を一つ一つクリアして、会員i曽強の目標を

達成することにより、更なる奉仕活動に繋げていけると

考えております。

最後に、神野ガバナーのもとでクラブ会長を務めること

が出来る幸運に感謝して、私の挨拶といたします。どう

もありがとうございました。

があります。

勿論、 「職業奉仕」も「OBJECTOFROTARY」も初め

て目にしたものでしたが、これを見たとき「あれ？」と

思いました。極めて日本的です。

日本では､特に近世より儒学が尊ばれ、 「天職」とか｢職

業に貴賎なし」とか、職業を神聖な務めであると見る考

え方が広まりました。この「貴賎なし」の「貴い」の語

には、 「公利性」、所謂「公益性」が含まれ、儒学では

公益性に欠ける職業は貴いものとは見なされません。

□一タリーでいう、 「役立つ仕事」がこれに当たると思

いました。極めて日本的である職業奉仕・役立つ仕事と

いう言葉が米国で生まれ、ロータリーの重要な概念とし

て引き継がれているという事が大変意外でした。

若い内に懸命に働き、蓄財をして、できるだけ早くリタ

イアして楽に過ごすというのが米国の理想だという先

入観がありました。キリスト教的には、労働は神が人類

に与えた罰であるという考え方が一般的だと考えてい

たので、ほ－つと思いました。

そのあたりからロータリーに馴染んでいったのかもし

れません。 「生業」を「公益性のある仕事」と読み替え

て「我らの生業」を歌っております。

しかし「職業奉仕」は大変難しい概念です。自分の仕事

に精を出す事イコール職業奉仕だというのも少し違う

ような気もします。

会長にもなってまだこんな初歩的な事を言っているの

も申し訳ない事と思いますが､やはり□一タリーは奥が

深いと思います。ご鞭握を賜りますようお願いを致しま

す。

尚､来月17日には創立35周年式典を開催させて頂き、

各会長幹事様には御来会のご予定を賜り心より御礼申

し上げます。

本日は十分交流を深めて頂ければ有難く存じます。

|千種RC吉田玄会長挨拶 ’

□－タリークラブ､名古屋昭和ロータリークラブの皆様

をお迎えする事ができ誠に有難く存じます｡何かと不行

き届きがありますが何卒お許しを頂きますようお願い

申し上げます。

さて、私まだまだ会長の役に慣れず、色ﾉﾏな方にご迷

惑をお掛けしておりますが、ロータリークラブ入会から

今に至るまで違和感をもつ言葉があります。

「我らの生業」の「生業」です。

実は私は「宮司」、所謂神主ですので、普段は祝詞を読

んでいるのですが、神主や僧侶は大体自分の職を「糧を

得る為の生業」とは見ないのが前提です。 「カネカネ」

というなと教えられています。どこかから、 「嘘付け」

という声が聞こえてきそうですが。 。。まあ、現実には
様ﾉﾏな解釈があり、生身の人間ですから申し上げにくい

事も多ﾉﾏあります。入会当時、このまま続けて良いもの

かなと思いましたが、ひとつ意外な言葉がありました。

「職業奉仕」です。

「OBJECTOFROTARY(□一タリーの目的)」の中に、

「職業上の高い倫理墓準を保ち、役立つ仕事はすべて価

値あるものと認識し､社会に奉仕する機会として□－タ

リアン各自の職業を高潔なものにすること」という言葉

講話 神野重行カバナー ’
f

ヤンの話題で持ちきりでございますが。

冒頭からこのような写真が出てまいりました。私は決し

て色白ではないのですが、 「白くまくん」というあだ名

が付けられております｡そのいわれは金沢で□－タリー

クラブに初めて入会したときにあります。

「□－タリーの友」この7月号の中に、同期34名のガ

バナー紹介というページがございます。私の紹介タイト

ルが、何と、 「紳士は白くま？牛？」。これは私の知ら

ぬ間に決まっていましたので、びっくりしました。私以

外のガバナーのタイトルは｢行動力溢れるガバナー｣｢誠

実で信頼できる人」 「明るく粘り強い人」 「子どもが大
好きなガバナー」 「未来へチャレンジ」 「weareone」



時代とともに変化をさせてきております。今この時代だ

からこそ我々□一タリーは、目的と理念を大切に守りつ

つ、世の中で良いことをしよう、と自分たちの奉仕活動

を周りの方ﾉﾏに､伝播していくことが必要だろうと思い

ます。そのためには、まず私ども自らが行動することに

よって、ロータリー活動の意義、そして楽しさ、これを

感じることが大切です｡それによって私たちは自らを変

えそして周りを変えていく力、こういうものになるでし

ょう。こう言っているわけです。

さらに、世の中に良い事をしよう、それを自分の務め

と信じる人が集まる団体が□－タリーだ｡地域社会と世

界に変化を生み出したい、という願いを、□一タリーを

通じて実現出来るというようになったという人､それが

集まった組織、これが□一タリー。すなわち、ロータリ

ーとは、奉仕と言う行動を通じて、自分自身を含めて

人ﾉﾏの生活に変化をもたらそう。これが今年度のイアン

H.S.ライズリー会長の心だと思いました。

ロータリーとは、どの様な団体か？と聞かれるのでは

なく、何をしている団体か？こういう風に定義された

い。これがイアンH.S.ライズリーの思いであります。

この後は、私がこのイアンH.S.ライズリーの考え、テ

ーマを聞いて、そしてどう思ったかという私の思いにつ

いてお話をしたいと思っています。

1月のサンディエゴ、国際協議会でお話を聞き、その時

私は､イアンH.S.ライズリー会長はこの大変革の時代の

RI会長、我々のリーダーに相応しい人だなあという感

じを持ちました。

その理由として、第一に□－タリーとして初めて地球環

境問題に対しての行動を具体的に提案した事。第二に、

我々の行動によって周りをも変えていこうという考え

方、これをはっきり打ちだしたこと。そして第三に、□

－タリーの未来に向けての課題、問題点、この2つを明

確に打ち出した、指摘した事であります。

一つめの地球環境問題について、これは国際ロータリ

ーとしては、今までも規定審議会の決議などで、植樹の

奨励､植樹を進める事についてのとりきめをしているわ

けですが、ただRI会長として、テーマ講演の中でそれ

を明確に打ち出したというのは、彼が初めてでありま

す。日本は3分の2が山林であります。そんな国でも

東日本大震災の被災地ではまだまだ木を植える植樹活

動、これが必要だと言われております。世界を見渡して

見ますと、砂漠化が進んで、水資源そのものも危ない。

さらに、海面が上昇してきて自分たちが住む場所が危う

くなってきている｡さらには､地球規模で大気汚染問題、

こんな事が起こっているわけであります。イアンH.S

ライズリーは、そうした私共の危機を見てみると、一番

弱い立場にある人に真っ先に影響を及ぼす。ですから何

とか我ﾉﾏも地球の環境、生活環境の改善保全に、取り組

まければいけない、こういうことを打ち出したわけであ

ります。植樹と言うのは、未来に向けて我々が地球上に

住む人類のみならず、全ての生き物にとって、分け隔て

なく出来る良いことじゃないのか、という風に思う次第

であります。この3クラブにおかれましては、本多ガバ

ナー補佐のご指導の下に、もうすでに地区の活動、これ

も含めてアースデイまでの植樹についてご検討を進め

て頂いておりますことを感謝申し上げます。

二番目の課題であります、我々の行動によって周りを

も変えていこうと言うイアンHS.ライズリーの言葉。

これは､「職業奉仕｣と言う私共のロータリーの原点こ

「フレンドリーなガバナー」 ・ ・ ・ ・こういう中で、私

一人このタイトルでありました。なんじや！と思ったの

ですが、同期からも冷やかされました。タイトルは「□

－タリーの友」の前編集長で、長年お勤めになられまし

た二神典子さんという方がおられましたが､その方がお

付けになる権利があるそうであります。二神さんと初め

て金沢でお目にかかった時に、私は「金沢なんて全然寒

くないよ。コートも言たことが無いし」、 「僕は白くま
って言われているんだ」という話をしたのですが、それ

を覚えておられて、こう書いたらしいです。抗議を申し

入れましたら「いいじゃない？目立って！」と言う一言

で済まされました。

白くまは大変凶暴な動物だそうですが､私はご覧になっ

て頂いたとおり、優しい人間です。

前置きはこの程度に致しまして、今日は千種RCさん

のホストで、親クラブであられます名古屋東RCさんと

兄弟クラブの名古屋昭和RCさんとの合同例会を開いて

頂きありがとうございました。先ほど1時間以上、会長

幹事懇談会を行いまして、それぞれのクラブのお話をい

ろいろ伺いました。

各クラブのクラブ計画書、さらにはウイークリーリポー

トも読ませていただきました。今ほどお話がございまし

たように東RCさんは今年58歳､千種RCさんも35周

年、おめでとうございます。また昭和RCさんも25歳

でございます。それぞれ皆様の歴史の中で言実に地道

に､地域に密言した奉仕活動を進めていただいておりま

すことに大変感謝を申し上げます。

さらに、3クラブからは私ども地区に対しても、大変お

忙しい中、出向してご活躍ご協力を頂いておりますこと

を、高い所からではございますが、御礼を申し上げる次

第でございます。ありがとうございます。
今進めて頂いております奉仕活動､そして今新たに考

えておられる奉仕活動、社会奉仕、青少年奉仕、国際奉

仕、また新たな視点を加えて、ぜひクラブ戦略委員会で

も検討頂き、クラブ点検、奉仕活動点検をし、未来に向

かってより有意義な物にして頂きますようお願いを申

し上げます。

さて今年の国際□－タリーの会長はイアンH､Sライ

ズリーさんです。彼は、私と同じ年で70歳です。

公式ユニフォームというのはこの善用ジャケットです

が､写真のライズリーさんが看ておられるシャツは1月

の国際協議会、ガバナーエレクトの最後の研修会で、カ

ジュアルデーに彼が提案して作り､私どもが150ドルで

買わせていただいてシャツです｡日本だと5,000円くら

いで十分じゃないのかなあ、という印象のシャツです

が、その差額は貢献であります。

しかし、生地が薄い。1月のサンディエゴ、あれ1枚で

はとても寒く、しかしイアンHSライズリーさんは全く

平気です、私も白くまですからこれで平気でしたが、我

が国から行きました同期34名のうち殆どは､これ1枚

ではとても寒いと言うことで、セーターを言たりジャケ

ットを羽織りましたが､それでも6名は風邪をひきまし

た。

今年度のテーマ。

「ROTARY:MAKINGADIFFERENCE」

□－タリー：変化をもたらす であります。

要約してみますと、ロータリーは、自らの職業の倫理性

を高め、それを通して世界で良いことをしよう、こうい

う理念を変えることはありません。ただ、その行動は、



の再認識という風にも捉える事が出来ると思いました。

すなわちロータリアンは、自分たちが自らの職業や立

場、これを通じて世界で良いことをしよう、ということ

に励んでいる人間であります。ですから、我々周りの

人ﾉﾏに私共の□－タリーの活動を理解してもらい共感

してもらえれば､その良いことの幅ももっと広く深くな

る。すなわち、周りを抱き込む、周りへ働きかける、こ

れがイアンH.S.ライズリーが特に訴えている今年度の

方針であります。ただそのためには、私たち自身が□一

タリーの奉仕活動､これを通じて､その自分たちの行動、

これに喜びや感動を強く大きく感じるという事が大前

提の話でございます。

三番目に、会員の男女の比率、平均年齢であります。

これを彼は､将来に向けて私共□－タリーにとっても大

切な課題だ、という言い方で問題提起をいたしました。

□－タリーの未来を見据えた問題に対して、これからの

□－タリーを担っていくメンバーに、それぞれの立場

で真剣に考えて欲しい。今までの□一タリーでなく、こ

れからの□－タリーを担っていく人たちに、真剣に考え

て欲しいと訴えました。

昨年のRI理事会で、ご存知のように規定審議会にて

クラブの裁量権が大幅に拡大をいたしました｡それを聞

きまして、私は「今年度、是非各クラブに将来を見据え

たクラブ戦略委員会､名前はどんな委員会でもいいです

が、将来を見据えた、それぞれのクラブの課題について

考えて頂く委員会、これをお作り頂きたい」とこういう

お願いをいたしました。すでに、3クラブともその設置、
自分たちのクラブのまずは組織的点検､そして今やって

いる奉仕活動の点検｡そして未来に向けて1歩ずつ進め
ていただいておりますこと、大変嬉しく拝聴致しまし

た。

一つ目の会員の男女比率の問題でありますが、ご存知

のように、112年前ロータリーはアメリカで生まれ育ち

1989年、今から28年前まで、男性しか入れない団体

でした。イアンH.S.ライズリー会長は世の中と同じ、フ

ィフティフィフティにしなければと言われましたが､私

としては、それはまだ性急すぎるなあ、と思います。私

は、これは基本的に各クラブの裁量権、自由裁量で決め

て頂く事柄だと思っております｡それぞれ今後について

は今申し上げましたクラブ戦略委員会で議論いただき

たい。

実態をお話いたしますと、サンディエゴで、同期ガバ

ナー530名ほどが集まりましたが、そのうち2割は女

性です。ですから、現在ガバナーの2割は女性。世界全

体で見ますと､女性会員比率は21.5％という数字になっ

ています。日本では、東京13.5、神奈川、福岡、大阪、

京都､大体大都市圏と言われる所は､12％程であります。

全体平均で見ますとちょっと下がりますが6％。我が愛

知、現在女性会員比率は4.6％でございます。愛知の数

字はちょっと低いなあ、という感じです。世の中、法律

を含めて理由なしに男女の区別をすることは出来ませ

ん｡殆どの分野でやはり女性は活躍されている｡これは、

認めざるをえないわけであります。

ぜひ皆様方もクラブ戦略委員会をそういう点でもお使
いいただければと、思っております。議論は色ﾉﾏありま

すが、今、□一タリーというのは世の中で良い評価を受

けている、私共の仲間に入って世界で良いことをしたい

という気持ちをお持ちの方は、ロータリーの仲間とし
て、お迎えすることができる団体になっております。

もう一つの課題、メンバーの平均年齢の問題ですが、

世界でも、40歳未満会員はなんと5％いないそうです。

日本の□－タリーも特にこれは、大切だけれども難しい

問題だという気がしています｡若い方を仲間に加えよう

といたしますと、日本の□－タリーはまず、90％は毎週

昼例会、そしてこれが平日に集中しております。

そしてさらに､入会金や協力金が高い｡会費が結構高い。

この点も、将来に向けて皆さんが色ﾉﾏと、ご検討いただ

くと言うことになろうかなあと思っております。

我が国に限らず、先進国の多くは、数多のボランティ

ア団体､それぞれの目的を持って奉仕活動を進めておら

れます。その中で、今申し上げました112年の歴史を

誇る私共ロータリー。これは、財源の透明性、こういう

努力もどんどん高めてきまして、今や世界で一番高い評

価をいただける、ボランティア団体になることができま

した｡ただ、しっかり見てみますと世間様からの認知度、

これはまだまだ低いです｡そして私共の実際やっており

ます活動に対する理解も、まだまだだと私は思っていま

す。私はガバナーに就任いたしまして、愛知県知事や名

古屋市長にご挨拶をさせて頂きましたが､その他に公共

イメージ向上委員会の池森委員長と共にテレビ・ラジ

オ・マスコミ・新聞などのトップにもご挨拶に伺いまし

た。私共のロータリーがやっていること、そして私共の

考えていることを説明して理解をいただき、また、協力

を頂きたいと言うお願いをして参りました。その幾つか

はお取り上げいただき、それを見て頂いた方から、 「神

野さん、□－タリーって良いことをしているんだね」と
言っていただけました。これは嬉しかったです。これか

らこの地区も、公共イメージ向上委員会が皆さんと一緒

にこういう活動をどんどん世に広めてく、そういう意味

で皆様方の奉仕活動を私共地区にも挙げていただいて、

どんどん外に広めていきたい。ご協力をまたよろしくお

願い申し上げます。そういう事で、周りの方たちと一緒

にやって行けば我々の活動の理解もしていただき、もっ

と大きな奉仕活動が出来るのではないのかと思います。

地区といたしましても11月19日の地区大会では、

愛知県知事とロータリー、この地区として防災協定とい

うのを締結する、という準備をしております。積極的に

やって行こうと思っております。

地区方針は「今日からのロータリーを楽しむ」。

これは昨日までの□－タリーが楽しくないということ

ではありません｡先ほど述べましたように□－タリアン

というのは、たえず自分たちの交流友好を持って日々研

鐙に励んでいる人、その集まりのクラブ。これも、もっ

と高いロータリーブランドを目指して行きたい。その追

及が私たち会員の楽しみでなければ、これは出来ない

よ、ということであります。ですから自分もこの活動を

楽しんでいこう。自分たちのクラブがどういう風にして

いきたいか、輝いていくにはどういう風にしたらいい

か、ということを議論していっていただきたい。これを

私の今年度のお願いとしております。

行動指針につきましては、もうすでにクラブ計画書に
も入れていただき、今申し上げた事と重なっておりま

す。

ガバナー補佐の皆さんに、各クラブに4回訪問して

くださいと依頼しましたが､ガバナー補佐お－人ではと

ても年度内には無理な回数ですので、チームで4回お

顔を出して色々お話してください｡と､お願いしました。

皆様方も嫌がらずに優しくお迎えして、色んなお話を間



青少年交換（派遣学生）の河合里咲さんから

レポートが届きましたのでご紹介します

いていただきたいと思っております。

WFFも、もう間もなくで10月14日・15日です。

加藤暘一委員長は晴れ男だそうで、大会実行委員長に任

命させて頂いております。千種RCさんには14日に移

動例会をやっていただきますし､たくさんのチケットを

ご協力いただきありがとうございます｡ぜひ皆様方お揃

いでお出かけください。

大事な会員増強．これは、自分たちの奉仕活動、これ

をもっと活発に有効なものにするための課題､そう思っ

ております。会員増強委員会だけじゃなく、今どういう

メンバーをどういう仲間が欲しいかということをみん

なで考えて､会長幹事さん以下一緒になって仲間を増や

していただきたい。

それからもう一つ。米山記念奨学事業。これにつきま

しても平和友好の実現、日本の理解者を増やすために、

皆様方の今まで以上のご協力をお願いしております。
ロータリーの寄付について、私は以前から自分たちの

組織に寄付というのはおかしいと思っておりました。こ

れは3年先に地区補助金やグローバル補助金として戻

ってくる、私共の活動資金への拠出、積立金、というこ

とと思います｡寄付､これはドネーションといいますが、
ドネーションではなくて､先ほどの150ドルのシャツも

そういうことでありますが、コントリビューション、貢

献､そういうふうに理解してご協力をお願いしておりま
す。よろしくお願い申し上げます。

最後にMyRotaryの登録。こちらにつきましてもし
っかり進めて頂いております。これには色ﾉﾏな情報が入
っております。自分の貢献度も見ることが出来ます。是

非活用頂きたいと思います。

来年6月、今年度の最後になりますが、カナダのトロ

ントで世界大会がございます。ガバナーナイトを6月
24日に開催させていただきます。季節も最高、見どこ

ろもいっぱい、是非一緒にお出かけ頂き、またトロント

でもお目にかりたいと思っております。

今日からのロータリー、私も一緒に楽しませて頂きま
す。皆様方にもご協力お願い申し上げます。

最後になりましたけれども、3クラブの益々のご発展

と、そして会員の皆様方のご健勝を祈念申し上げまして

挨拶とさせていただきます。
ご清聴ありがとうございました。

◇到言

8月28日に無事到言することができました8月28日に無事到言することができました1セントレ

アで留学生の方に偶然会えて嬉しかったです。セントレ

アから羽田までは順調にいけたのですが､家族や友達と

離れる実感が湧いて飛行機の中で少し泣いてしまいま

した。買い物をしたら羽円幸港の中で少し迷ってしまっ

て、搭乗時間ギリギリについてヒヤヒヤしました。

シカゴのオヘア空港についたらとても大きくて迷子に

なりました。ですが迷っていたら恐竜のようなオブジェ

があったり、壁や椅子には絵が描かれていてとても綺麗

でした1荷物を受け取るのでカードを使って移動しよ

うとしたらカードが使えないと言われ、スーツケースを

持ってターミナルを移動したら沢山の人でパニックに

なってしまって英語がなかなか出でこなかったのです
が空港の人に聞きながらなんとか荷物を預ける事がで

きました。

8時間の待ち

時間があったの

ですが、迷子に

なったり荷物に

手こずったりし

たので待ち時間

が長くてよかっ

たなと思いまし

た｡不安と緊張で空港を見る余裕がなかったので飲み物

とお菓子だけ買って待っていました。ジャケットを言て

いたら、同じ便に乗る人に声をかけられて街のことを教

えてもらったり日本のことを聞かれたりして、緊張しま

したがとてもいい時間でした。

◇健康

9月上旬から朝と夜の気温差が10-15度くらいあっ

て､風邪を引いてしまって学校を2日休んでしまいまし

た。ここの人達は風邪では病院に行かないので行かなか

ったのですが､市販薬ではなかなか治らず今も少し風邪

気味です。声が出しにくいので、話しても伝わらないと

きがあって少し悔しいです。これからどんどん寒くなっ

てくるので更に体調に気をつけながら過ごしていきた

いと思います。

◇学校

9月6日から学校が始まりました。朝の7:30から授

業が始まるので、家を7時に出るのはとても大変です。

最初の1週間は間＜のが精一杯でしたが、3週間たった

今は先生の話すスピードについていける時が多くなり
ました！わからない時は隣の席の子に聞いたりしてい

ます｡授業は今のところやった範囲なのでまだわかりま

すが、どうしても単語でつまずいて問題を解いたりする

のに時間がかかります。授業のシステムがかなり日本と

違っています。今は化学、英語世界史、社会学、数学、

美術をとっています。どの授業もPCを使って授業をす

るのですが、ついていくのが精一杯です。特に世界史で

記述問題に答える時にうまく答えられない事が多いの

で今後授業についていけるか不安です｡先生に励まされ
てついていこうと頑張っていましたが先生に｢この授業

は難しすぎると思う。簡単な授業にして次のセメスター

にこのクラスに戻ってきて｣と言われて正直そう言われ

てとても悔しいのですが音楽に変更して､次に絶対戻っ

てこられるように力をつけます！

今後の例会内容のお知らせ

10月10日(火)例会変更＝10月14日(土)12:30
WFF会場B1パティオAゾーン

◎第5回ワールドﾌｰﾄ+ふれ愛フェスタ

10月17日(火)例会変更＝同日17:30

名古屋東急ホテル3階バロック

◎名古屋千種ロータリークラブ創立35周年記念式典

10月24日(火)12;30名古屋東急ホテル3階錦の間

◎友愛の日

＊例会終了後13:40～第4回理事役員会



ワイト湖、隣の市や都会にもつれていってもらいまし

た。ホストシスターと毎週火曜日にはバレーボールの試

合を見に行ったり金曜日はフットボールの試合を見に

行ったりしています！週末にはたまにホッケーの試合

を見に行くこともあります！とても近距離でおもしろ

かったです！最近は授業でヒヨコを孵化させたので小

屋に連れて行ってくれました！

＊続きは次回のレポートで

9月の終わり頃にテストを受けました。社会学と数学

と美術はAを取る事ができました！とても嬉しいです。

他の教科もAを取れるようにしたいです。

ランチが大体メキシコ料理でたまにピザやハンバーガ

ーが出て来たりします。ランチタイムが10:30＜らいで

最初はとても驚きましたが今は慣れました。

私の学校には私以外に留学生が10人います！とても

多くて驚きました。授業を取る時、まだ学校がどのくら
いのレベルかわからないので難しかったり、嫌いな授業

だったら変える事ができるので少し安心しました。 10

人のうち4人がドイツから来ていて､その人達が授業中
にとても差別されるような事を言われ続けていて､言わ

れた子は意味を知らずに言われ続けていたのですが､家
に帰りたいと泣きながら言っていました。正直テレビで

しか見た事がなかったので、とても自分にとって衝撃的

でした。日本でいう集会の日に全員の自己紹介をする機

会があってとても緊張したのですが質問にこたえてい

るうちにだんだんほぐれて楽しむ事ができました！

9月30日にホームカミングというパーティーがありま

す｡それがある週は毎日行事があり月曜日はパジャマデ

イと言って生徒も先生もパジャマで登校する日です｡火

曜日はパターンデイで青色の服を言て行く日です｡水曜

日はドレスアップデイといって赤を薑れば行く、黄色を

言ればいくかもしれない､緑だと返事待ちという意味が

あります｡知らなかった私は緑を言ていて一緒に行く相

手に不思議がられました｡木曜日はクレイジークリスマ

スデイでみんな仮装して登校する日です｡金曜日はブル

ーホワイトデイでブルーとホワイトを言て登校する日

です。

◇ホストファミリー

ホストファミリーはホス

トマザーのステイシーと

ホストシスターのアナの

二人と犬のスティッチと

バイパーです。ステイシー

は□一タリーで日本に行

っていて、日本語が少し話

すことができるので私が

うまく英語で伝えきれな

い部分を日本語でサポー

トしてくれます。アナはとても好奇心旺盛で音楽が大好

きで家では音楽がずっとかかっていて一緒に踊ったり、

スライムを作ったり絵を描いてみたり毎日楽しく過ご

しています1二人とも日本にとても関心をもってくれ

て、日本語でなんていうの？日本ではどうなの？と聞い

てきてくれてとても嬉しいです。3年前に日本に旅行に

きたのですが､暖かいトイレとみんな電車の中で寝るの
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【9月26日】

神野重行地区ガバナー（名古屋名駅RC)

加藤定伸地区幹事（名古屋名駅RC)

名古屋東□一タリークラプ

名古屋昭和ロータリークラブ

本日はよろしくお願い致します

渡邊源市

日馬富士のがんばりに拍手

和田正敏 ご夫人誕生日お祝い

鈴木聖三 ご夫人誕生日お祝い

笹野義春 結婚記念日お祝い

足立一郎 萩原喜代子 長谷川亨

林 永芳 池森由幸 伊藤健文

樫尾冨二 加藤重雄 河合隆史

小林英毅 宮尾紘司 太田和孝

大谷 恩 笹野義春 志水ひろみ

鈴木理之 舎人経昭 碓氷美佳

余語秀陽

本日3RC合同でのガバナー公式訪問です

宜しくお願い致します

｜合計 78,000円’26件

【9月19日】

藤田千津子様

本日よろしくお願い致します。

小林英毅

本日は囲碁会です。場所は浄心囲碁サロンです。

鈴木聖三

昨日レゴランドに初めて行きました｡孫達の喜ぶこと、

びっくりしました。子供の元気さはすばらしいです。

渡邊源市

台風18号の被害にあわれた方にお見舞い申し上げま

す。 ご夫人誕生日お祝い

吉田玄

藤田千津子さんをお招きしました。

加藤重雄 会員誕生日お祝い

佐野 寛 会員誕生日お祝い

伊藤健文 ご夫人誕生日お祝い

鍋野可幸 ご夫人誕牛日・結婚記念日お祝い

樫尾冨二 結婚記念日お祝い

福井浩道 萩原喜代子 池森由幸

河合隆史 宮尾紘司 三好親

太田和孝 大谷 恩 笹野義舂

志水ひろみ 鈴木理之 谷口 優

舎人経昭 碓氷美佳 和田正敏

余語秀暘譲
りトランポリで遊んだりしていす｡言いてから1週間は

夏休みがあって、動物園？に近い牧場やミシガン湖、ホ

函《

軍軍

邸
塵

一
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26件｜合計 180,500円｜
～一一一一一一一一一一－一一一一一一一一一■ﾛ■■一一一■■■－－■■■－－－－〆

次回例会 平成29年10月14B(火) 12:30WFF会場
第5回ワールドフード＋ふれ愛フェスタ


